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Уважаемые соотечествен-
ники!

 Мои товарищи и друзья!
2017 год уже стал истори-

ей. Одна из самых ярких его 
страниц освящена столети-
ем Великого Октября. Юби-
лей первой в мире социали-
стической революции - это 
уникальное событие. Люди 
из разных стран, выступа-
ющие за идеалы мира, про-
гресса и справедливости, 
встретили его плечом к пле-
чу. И центр этого торжества 
был на нашей земле - в ко-
лыбели революции Ленин-
граде-Питере и столице Со-
ветской державы Москве.

В новом году нас ждут 
знаменательные даты. Мы 
встретим столетие несокру-
шимой и легендарной Крас-
ной Армии и Ленинского 
комсомола. Сто лет испол-
нится и со дня принятия пер-
вой в истории нашей страны 
Советской Конституции - 
самой честной и праведной 
в мире. Грядут юбилейные 
даты великих мыслителей 
и творцов: Карла Маркса, 
Ивана Тургенева и Максима 
Горького.

Весной на президентских 
выборах нам предстоит 
определить путь России на 
годы вперёд. В наших силах 
помочь Родине возродить-
ся, вдохнуть полной грудью 
и крепнуть. Пусть каждый из 
нас сделает выбор, который 
подарит радостную и счаст-
ливую жизнь нашим детям и 
внукам.

В эти дни всех нас объ-
единит искристо радост-
ная новогодняя ночь - зим-
няя, но удивительно тёплая. 
Время, когда исполняются 
самые сокровенные жела-
ния. Когда с белого снега, 
как с чистого листа, мож-
но начать дорогу в доброе, 
светлое и достойное буду-
щее.

С Новым годом, мои дру-
зья, товарищи и соотече-
ственники!

Г.А. ЗЮГАНОВ, 
Председатель ЦК КПРФ.
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В соответствии с пунктом 6 ста-
тьи 50 Федерального закона от 12. 
06. 2002 г. №67 - ФЗ «Об основных 
гарантиях избирательных прав и 
права на участие в референду-
ме граждан Российской Федера-
ции редакция газеты «Адыгейская 
правда» извещает о готовности 
предоставить на платной основе 
печатную площадь на выборах пре-
зидента Российской Федерации, 
которые состоятся 18 марта 2018 
года, для проведения предвыбор-
ной агитации для зарегистриро-
ванного кандидата от КПРФ.

Стоимость размещения агита-
ционных материалов составляет 
10 рублей за квадратный санти-
метр печатной площади.

УВЕДОМЛЕНИЕ

В скором времени около 3 млн россиян окажутся без 
работы из-за новых технологий, заявил министр РФ по 
вопросам Открытого правительства Михаил Абызов.
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«Уже по текущему анализу 
в ближайшее время по таким 
специальностям, как бух-
галтеры, юристы, админи-
стративные сотрудники, лю-
ди, работающие в системе 
управления и учета кадров, 
на рынке труда должно будет 
оказаться около 3 млн чело-
век, которые не будут вос-

требованы и будут замене-
ны новыми информационны-
ми технологиями», - заявил 
Абызов.

По его словам, учитывая 
дефицит кадров в РФ, это 
огромный вызов, так как это 
относится прежде всего к 
людям в возрасте от 45 до 
55 лет.

Перед самым волшебным 
и самым любимым детским 
праздником Новым годом, ком-
мунисты и комсомольцы Респу-
блики Адыгея вместе со своими 
друзьями из Майкопской Лиги 
КВН, студентами АГУ и МГТУ, 

а также с детьми из начальной 
школы №26 станицы Ханской 
посетили республиканский со-
циальный приют «Очаг».

В подарок гости привезли 
музыкальную новогоднюю сказ-
ку в исполнении школьников, 

а также сладости и напитки. В 
благодарность за визит, воспи-
танники прочитали новогодние 
стихи. Невозможно передать те 
эмоции, которые испытали де-
ти во время мероприятия, они 
признались, что единственное 
их желание быть дома. Надеем-
ся, что в новом 2018 году их же-
лание исполнится.

Благодарим за оказанную по-
мощь в приобретении подарков 
начальника отдела продаж Май-
копской лимонадной фабрики 
Амира Тхуго, родителей учени-
ков СОШ №26 и всех, кто внёс 
личные пожертвования.

М. СИТНИКОВА, первый 
секретарь Адыгейского 

рескома комсомола.

УСТРОИЛИ ДЕТЯМ ПРАЗДНИК

НАШИ ТРЕБОВАНИЯ СПРАВЕДЛИВЫЕ
В канун Нового года состоя-

лась III отчетно-выборная конфе-
ренция Адыгейского республи-
канского отделения общерос-
сийской общественной органи-
зации (АРOООО) «Дети войны».

Перед её началом группе ак-
тивистов в торжественной об-
становке вручены юбилейные 
медали ЦК КПРФ «100 лет Ве-
ликой Октябрьской социали-
стической революции» и «100 
лет Красной Армии». Среди на-
гражденных: В.А. Воронова, Г.X. 
Гонежуков, Ю.Д. Гребнев, А.М. 
Китыз, К.Х. Хут и другие (На 
снимке).

С отчетными докладами о 
работе за период с 18 декабря 
2015 года по 27 декабря 2017 
года выступили председатель 
правления АРОООО «Дети во-
йны» В.Ф. Сороколет и предсе-
датель КРК АРОООО «Дети во-
йны» К.И. Скороход.

Докладчик по первому вопро-
су подробно сообщил о числен-

ности этой общественной орга-
низации в республике, с какими 
трудностями приходится сталки-
ваться ветеранам, пережившим 
военное лихолетье, по какой 
причине не оценены их заслуги, 
почему власть обрекла это поко-
ление на нищенское существо-
вание и что конкретно мораль-
но поддерживает детей военной 
эпохи только КПРФ. Он же при-
звал членов этой общественной 
организации не опускать руки, 
а продолжать бороться за свои 
политические, экономические и 
социальные права ветеранов, с 
ранних лет вместе со стариками 
и женщинами ковавших победу 
над немецко-фашистскими за-
хватчиками, но не оцененных ны-
нешним буржуазным правитель-
ством.

В.Ф. Сороколета дополнил 
председатель КРК АРОООО 
«Дети войны» К.И. Скороход.

В обсуждении докладов при-
няли активное участие Ю.Д. 

Гребнев, А.М. Китыз, Т.Г. Борча-
ковская, Н.А. Юрьев, Е.А. Моска-
ленко, Ш.М. Хуаз, Ю.А. Статке-
вич, Т.С. Безусько. Они подверг-
ли жесткой критике правящую 
партию «Единая Россия», недее-
способное правительство Мед-
ведева с Путиным, ссылающих-
ся на отсутствие средств для де-
тей сурового военного времени. 
В то же время олигархи перека-
чивают за рубеж сотни милли-
ардов капитала из России. И не-
смотря на увещевания Путина, 
они не торопятся возвращать 
нажитые капиталы стране.

Делегаты конференции от-
мечали низкий жизненный уро-
вень россиян, вызывающую 
тревогу демографическую про-
блему, дороговизну лекарств и 
пришедшее в упадок в связи с 
«оптимизацией» медицинское 
обслуживание, загнанное в ту-
пик лучшее в мире народное об-
разование. Словом, страна на-
ходится в состоянии стагнации. 

Одна надежда, что на предсто-
ящих выборах мы выберем до-
стойного лидера государства, 
знающего проблемы и чаяния 
государства, народа.

Некоторые делегаты подели-
лись опытом работы в своих ор-
ганизациях «Дети войны».

На конференции прозвучали 
предложения объединить уси-
лия, более решительно бороть-
ся за свои права. Для этого на-
до использовать все законные 
формы протеста: писать пись-
ма в высшие эшелоны власти 
с требованиями положенных 
льгот, объединиться с Красно-
дарской краевой организаци-
ей  «Дети войны», организовать 
массовые шествия протеста и 
другие формы.

Иначе, если до выборов Пу-
тин не удосужится добиться 
принятия закона о «Детях вой-
ны», то после выборов, если он 
вновь станет президентом, об 
этом поколении он и не вспом-
нит.

Конференция приняла новый 
состав правления АРОООО «Де-
ти войны» во главе  с В.Ф. Соро-
колетом и контрольно-ревизи-
онную комиссию, которую воз-
главляет К.И. Скороход.

В заключение делегаты при-
няли резолюцию и постановле-
ние, направленные на повыше-
ние активности членов АРОООО 
«Дети войны»; вместе с члена-
ми КПРФ принимать более ак-
тивное участие в публичных 
мероприятиях по отстаиванию 
экономических, социальных и 
конституционных прав; доби-
ваться, чтобы фракции КПРФ 
местных Советов народных де-
путатов, Госсовета-Хасэ РА бо-
лее настойчиво добивались 
принятия закона «О детях вой-
ны». Предложено долгом детей 
войны 18 марта активно прого-
лосовать за кандидата в прези-
денты представителя от народ-
но-патриотических сил, пред-
ложенного КПРФ.

Д. АГЕЕВ.
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Известно, КПРФ со своими сторон-
никами ведёт как парламентскую, так и 
уличную борьбу за претворение нашей 
программы нашими кадрами на терри-
тории РФ. Мы боремся за победу, ис-
пользуя обе её формы. Наступило вре-
мя, когда мы вступаем в главный вид 
парламентской борьбы - президентскую 
кампанию. Собрав все свои силы, все 
свои возможности, используя весь свой 
кадровый потенциал, мы начинаем её. 
Борьба, можно сказать, такая же по сте-
пени значимости, как битва под Москвой 
в 41 году, как Сталинградская битва, как 
Орловско-Курская битва, как битва за 
Берлин.

Коротко охарактеризую социально-
экономическую и политическую ситу-
ацию в России. Считаю, что ситуация 
кризисная. Колоссальный чиновничий 
беспредел выражается в абсолютном 
равнодушии к чаяниям простого наро-
да. Главное, чтобы вышестоящая власть 
это одобряла. Законодательная власть - 
депутаты местного самоуправления, 
законодательных собраний субъектов 
РФ - абсолютно беззубые, лишенные 
права быть самостоятельными, ограни-
ченные регламентами принятия реше-
нии. Они являются, по сути, штамповоч-
ными подушечками под исполнитель-
ной и президентской властью. Судебная 
власть полностью подмята под испол-
нительную и президентскую. Силовые 
структуры служат только классу буржуа, 
капитала, чиновников, олигархов и дале-
ки от народа. Так уже сложилось. В стра-
не окончательно сформировался класс 
буржуа, класс капитала структурировал-
ся и организовался, почувствовал свою 
власть, и это уже факт.

Государственная машина всей мощью 
поддерживает этот правящий класс, ко-
торый подмял под себя основные СМИ 
и господствует на территории РФ. Ста-
тистика абсолютно лжива, по ней невоз-
можно ни делать выводы, ни проводить 
анализы. Она искаженная, неправдивая, 
работающая на создание позитивного 
имиджа действующей власти и прези-
дента. Недовольство растёт, более 60 
процентов населения недовольны ра-
ботой президента, исполнительной вла-
сти, законодательной власти. Но, пони-

мая это, властные структуры все попыт-
ки протеста жестко пресекают, нарушая 
международные договорённости, нару-
шая законодательство или меняя его.

У нас сегодня уличный протест прак-
тически невозможен. Исполнительная 
власть отказывает в заявке на проведе-
ние пикетов, шествий, митингов. Зато 
набирает всё больше и больше сотруд-
ников Росгвардии, полиции, СК, Про-
куратуры, ОМОНа, запугивая тем са-
мым население. Не остаётся надежды 
на то, что люди могут выйти на улицу и 
проявить своё несогласие. Ни у кого не 
должно быть сомнения, что господин Пу-
тин в должности президента РФ являет-
ся ставленником класса капитала, клас-
са буржуа. Он яркий представитель это-
го класса, и на него будет делать ставку 
этот правящий класс. В народе правиль-
но говорят: «скажи мне, кто твой друг, и 
я скажу тебе, кто ты. Путина окружают 
олигархи, господа, которые попадают в 
тюрьмы, под следствия.

В России установился абсолютно ав-
торитарный диктаторский режим управ-
ления как в социально-экономической 
сфере, так и в политической. Конститу-
ция это позволяет, никакого разделения 
властей в России нет, есть только одна 
вертикаль: президентская - исполни-
тельная. Всё остальное под ними. Путин 
является президентом России уже более 
18 лет, дольше Леонида Ильича Брежне-
ва, которого постоянно критикуют за не-
сменяемость.

За период правления господина Пу-
тина мы имеем «замечательные» с точки 
зрения социально-экономического раз-
вития достижения. Каждый день страна 
лишалась 8 заводов, крупных и средних 
предприятий. При Сталине каждый день 
в эксплуатацию вводились по три заво-
да. 35 тысяч средних и крупных предпри-
ятий стёрты с лица земли за период на-
хождения у власти Путина. Символично, 
что 6 лет назад Путин заявил об участии в 
выборах президента России на предпри-
ятии «Уралвагонзавод». На сегодняшний 
день это предприятие - банкрот. Неде-
лю назад Путин объявил о своём выдви-
жении на предприятии «ГАЗ» в Нижнем 
Новгороде. Что будет через 6 лет с этим 
предприятием? За этот период Россия 

лишалась каждый день по 5 крупных кол-
лективных агрохозяйств, а это 38 тысяч 
в сумме! И это всё Путин! 23 тысячи го-
родов и деревень стёрто с лица Земли - 
их нет, там не живёт ни одного гражда-
нина. За период правления господина 
Путина закрыто 15 тысяч клубов, 4 300 
библиотек, 22 тысячи детских садов, 14 
тысяч школ. Из работавших в 2010 году 
10700 больниц всего лишь через 5 лет в 
2015 осталось 4200. От 21300 поликли-
ник осталось в 2015 году 16700.

Символично, что Россия в период 
правления Путина вырвалась в лидеры, 
заняв первые места в мире из всех го-
сударств по количеству бедных и нищих. 
Это путинское правление: первые по ко-
личеству умышленных убийств, количе-
ству заключенных на единицу жителей. 
Мы на первом месте по числу взяток, 
мы на первом месте по аварийности на 
дорогах, на первом месте по числу ави-
акатастроф, на первом месте по убыли 
населения, на первом месте по самоу-
бийствам среди подростков и пожилых 
людей, на первом месте по объёму тор-
говли людьми. Какая страшная цифра! 
Кто бы мог подумать в советское вре-
мя, что вообще есть такие преступления, 
как торговля людьми в СССР? Совет-
ский Союз первым вышел в космос, пер-
вым построил атомную электростанцию 
и был первым по многим показателям. 
А Россия на первом месте по торговле 
людьми! Мы на первом месте по объему 
потребления героина. Докатились! На 
первом месте по числу миллиардеров - 
вот истинные заслуги команды Путина - 
Медведева и либералов, которыми они 
могут гордиться. Мы первые по продаже 
поддельных лекарств, первые по количе-
ству мигрантов. И таких показателей, не-
гативно отражающих наше социально-
экономическое положение в сравнении 
со всеми государствами на земном ша-
ре - более 40. Я считаю, что это как раз 
те самые путинские гвозди, которые за-
биваются в крышку гроба России, нашей 
Родины. 75% национального дохода - 
выведено в оффшорные банки. В ноябре 
этого года суммарный выпуск продукции 
предприятий рухнул. За один месяц рух-
нуть этот показатель не может. Значит, 
врали, значит, скрывали, но скрывать это 

дальше уже невозможно. 3,6% - это ка-
тастрофа, обрушение.

Считаю, что нельзя допустить пере-
избрания господина Путина президен-
том Российской Федерации на следую-
щий срок. Это будет действительно ка-
тастрофа, окончательная деградация, а 
может быть, и развал РФ. С такими по-
казателями, с такими первыми местами 
страна жить и развиваться не может.

В стране жуткое воровство и корруп-
ция. Чего только стоят господа Сердю-
ков, Васильева, Улюкаев! Чего стоят 
только те губернаторы, которых назна-
чал Путин на эти должности! У нас ника-
кого сомнения, что настоящей борьбы с 
коррупцией во время правления Путина 
и его команды нет и не будет. Поэтому у 
нас с вами должен быть один настрой на 
эту выборную кампанию: настрой на по-
беду нашего кандидата с нашей коман-
дой, с нашей программой. По-другому 
мы бороться не можем. Мы не ходим по-
греться на президентские выборы, мы 
идём на победу.

И на закуску. Буквально на днях был 
принят закон о том, чтобы разрешить 
властным структурам вводить платные 
стоянки и парковку во дворах. В горо-
дах, селах, в столице. Им мало платных 
парковок, теперь у чиновников развя-
заны руки и они будут налево и напра-
во лепить платные парковки во дворах. 
Как говорится, приплыли. Мы видим, что 
эта власть потворствует капиталу, оли-
гархам, миллиардерам, освобождая их 
от налогов по санкциям, крышуя неза-
конный вывод средств за рубеж. И эта 
власть совершенно распоясывается от 
безнаказанности.

Наш основной соперник в этот из-
бирательный цикл не Жириновский, не 
Собчаки, наш основной соперник - это 
Путин. Ещё раз подчёркиваю, мы долж-
ны подходить к этой выборной кампа-
нии с классовым подходом, иначе мы за-
блудимся в этой тайге программ, в этих 
болотах жириновских и собчачек. Народ 
нас не поймёт. Нам необходима дружная 
работа, полная поддержка, нам необхо-
димо колоссальное напряжение сил, нам 
необходима вера в победу, и это сделать 
можем только мы, КПРФ со своими со-
юзниками и сторонниками.

КАК ДАЛЕКИ ОНИ ОТ НАРОДА
Из выступления депутата Госдумы В.Ф. Рашкина на XVII съезде КПРФ

СВЯЗЬ ПОКОЛЕНИЙ

Краснодарская школа № 32 попросила присвоить ей имя 
Феликса Дзержинского в честь 140-летия со дня рожде-
ния советского деятеля.
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Вопрос будет решаться на 
заседании городской думы 
Краснодара. В пояснительной 
записке указано, что с этим хо-
датайством к депутатам обра-
тились директор школы №32 
Лариса Валиулина и глава кра-
евого управления ФСБ гене-
рал-лейтенант Игорь Колосов.

В записке школу называют 
«лидером в гражданско-патри-

отическом и военно-патриоти-
ческом воспитании детей и мо-
лодежи», ее коллектив более 20 
лет тесно сотрудничает с вете-
ранской организацией управ-
ления ФСБ. В школе работает 
музей «Связь поколений», где 
хранятся материалы и экспона-
ты о службе ВЧК-КГБ-ФСБ Рос-
сии, а также об основателе ВЧК 
Феликсе Дзержинском.

О к т я б р ь с к и й  п р и з ы в  п р о д о л жа е т с я
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В прошедшем году, да и  сегодня 
для Кошехабльского райкома пар-
тии приоритетным был вопрос по-
полнения рядов районной парторга-
низации. С первых дней минувшего 
года районный комитет партии на-
чал готовиться к достойной встрече 
100-летия Великого Октября.

Была поставлена задача обе-
спечить 10-процентный прием в 
партию к Великому празднику - 7 
ноября.

В ходе октябрьского призыва в 
районе принято в партию 8 чело-
век, что составляет более десяти 
процентов. Подводя итоги о про-

деланной работе за прошедший 
год по приему в партию на заседа-
нии бюро райкома принято поста-
новление о продолжении приема 
в члены КПРФ. В ноябре-декабре 
принято в партию ещё два челове-
ка. Среди принятых есть ветераны 
и молодые. Однако при подготовке 
кандидатов, особое внимание уде-
ляем работе с молодежью, отли-
чающейся активностью и энергией 
- такие как Нури Куфанов, Тамбий 
Тхабисимов и другие.

За последнее время стало тра-
дицией когда в партию вступают 
семейные пары. Совсем недавно в 

наши ряды приняты Алексей Алек-
сандрович Джегур -1983 года рож-
дения и его супруга Гульнара Раши-
довна 1990 года рождения. Сделано 
немало, но предстоит сделать ещё 
больше, работы непочатый край, в 
том числе и по приему в партию. Эта 
деятельность для нас по-прежнему 
остается приоритетной.

Наш адрес для политически ак-
тивных жителей: 385400, Республи-
ка Адыгея, аул Кошехабль, ул. Пио-
нерская, 16, тел. 8-918-226-71-08.

С.ВОРОКОВ, первый 
секретарь Кошехабльского 

районного отделения КПРФ.

РАБОТЫ НЕПОЧАТЫЙ КРАЙ

ЗАМКНУТЫЙ КРУГ
Власть всякий раз с гордостью 

заявляет о росте благосостояния, 
имея в виду миллиардеров, кото-
рых только в Москве больше 100 
человек. В то же время стыдливо 
умалчивает, что 38 миллионов пен-
сионеров прозябает за чертой бед-
ности, в нищете. Молодые живут 
не лучше, т. к. на 6-7 тысяч рублей 
прожить невозможно, если учесть, 
что на коммунальные услуги уйдет 
половина. Вся вертикаль власти 
назначается, жаловаться некому. 
Деньги, отпущенные на решение 
проблем, разворовываются. Кон-
троля за их использованием нет.

Даже президент РФ, выступая 
по ТВ, признал, что десятки милли-
ардов рублей, выделенные на ЖКХ, 
не дошли до потребителя, а утек-
ли за границу. Все разворовывает-
ся. Даже Путин, путешественник и 
охотовед, предупреждает: впере-
ди страну ждут продовольственные 
проблемы. Теперь уже ясно, что 

фермерские хозяйства - блеф. Они 
не в состоянии прокормить страну. 
Дороговизна техники для проведе-
ния полевых работ, топлива, строи-
тельных материалов для строитель-
ства жилых, складских помещений, 
удобрений, средств защиты расте-
ний не дает фермеру возможности 
выжить, дать полноценную продук-
цию и не разориться. Крупные же 
сельскохозяйственные предпри-
ятия, заводы, фабрики разрушены.

За такой развал страны нужно 
судить виновных, а они раскатыва-
ют по России, любуясь природой 
и пересчитывая зверей. Похоже, 
правды о состоянии дел в стране 
наши правители не знают, или зна-
ют, но не принимают мер по наве-
дению порядка. Вранье сверху до-
низу. Вот почему, чтобы удержаться 
у власти, они проводят выборы лю-
бой ценой. А безнаказанность по-
рождает преступления, безответ-
ственность. Получается замкнутый 

круг: коррупция и правительство 
- близнецы - братья. Так и хочется 
обратиться:

Граждане России, вне зависи-
мости от национальности, посмо-
трите вокруг себя. Может уже пора 
заявить: «Хватит врать! Так больше 
жить нельзя!»

Под руководством «Единой Рос-
сии» мы пришли к полному беспре-
делу. Сельское хозяйство с про-
мышленностью разорены. Рефор-
ма образования не удалась. СМИ 
и телевидение заняли антинарод-
ную позицию. Нас отвлекают от на-
сущных проблем реклама, боеви-
ки, бесконечные шоу, иностранные 
песни. Даже в великие праздники 
смотреть нечего. Нет своей культу-
ры, засилье иностранных слов. Нет 
своих продуктов питания. Все при-
возное и низкосортноe, как для ту-
земцев. И вы, люди, голосуете за 
эту партию. Что ещё ей надо сде-
лать, чтобы вы поняли: народ для 
власти - быдло, которое можно 
принудить, купить подачкой.

М. ГЫРДЫМОВ.
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Да,  Владимир  Владими-
рович, труднейшие задачи 
со многими неизвестными! 
Но А.Б. Чубайс в свое  время  
сделал  заключение: «Каж-
дый  проданный  или  разру-
шенный завод - это гвоздь, 
вбитый  в  гроб  коммуни-
стов». Вот этот  гвоздь  и  вы-
лез.  Создавать пенсионный 
фонд сегодня некому - ра-
бочих в стране не стало. А 
чубайсам-братьям в России 
вольготно - один на миллио-
ны может организовать кор-
поратив Роснано, а другой 
с ехидцей восклицает, что 
Советский Союз никогда бы 
не победил Германию без 
помощи Англии и Америки, 
и нагло сыплет  лживыми  
цифрами,  какой Союз был 
плохой. 

Зачем, уважаемый прези-
дент, потворствуете разжи-
ганию антисоветизма и ру-
софобии, позвали к  себе  на  
помощь  придворного ско-
мороха Жириновского? 

Одна из острых проблем 
села - образование. Где у 
вас там, в столицах,  роди-
лось  решение,  что сред-
няя школа должна иметь на-
полняемость не менее 400 
учеников? В течение 25 лет 
демография в республике 
отрицательная, и сегодня в 
средних школах сел пробле-
ма с наполняемостью. 

В 2017 г. новая оптими-
зация  в  сельском  образо-
вании  - уменьшить  количе-
ство  юридических  лиц.  Ре-
шение  довольно простое: 
школы села сделать фи-
лиалами школ райцентра. В 
результате из 16 юридиче-
ских лиц останется всего 4 - 
экономия уже будет  на  зар-
плате  директоров или заве-
дующих филиалами. Затем  
при  слабой  наполняемости 
классов последует перевод 
средних школ в основные - 
с 9 классами. И будет, как в 
той сказке о золотой рыбке. 
Останется бабка у разбито-
го корыта. 

При социализме строи-
ли школы, переводили их 
в средние - теперь же идет 
обратный процесс. А наши 
ведущие академики гово-
рят, что российских ученых 
все меньше и меньше. И се-
годня продолжается  отток  
умов  за  бугор. Почему   про-
фессор получает 30–40 тыс. 
рублей в месяц, а вот банкир   
или   олигарх - по миллиону 
и больше в день? Недавно  
в  СМИ проскочило сообще-
ние,  что  по  развитию  кос-
монавтики Россия  уже  на  
3-м месте  после  США  и 
Китая. А вы, Владимир Вла-
димирович, все мучаетесь с 
Академией наук, придумы-
ваете разные ФАНО, лишь 
бы отбить у  науки  собствен-
ность и землю. 

Это  до  какого  маразма  
надо  дойти, чтобы опытное 
поле Тимирязевской акаде-
мии  в  100  гектаров отби-
рать под застройку  коттед-
жей особо  «крутых  чинуш»?!

В. ЗИНЧЕНКО, 
член КПРФ.

ВБИТЫЕ ГВОЗДИ 
ВЫЛАЗЯТ

Сумеет ли президент Путин В.В. на деле, а не на 
словах, решить для жителей Майкопского района 
многолетнюю транспортную проблему?

Уважаемый Владимир 
Владимирович!

Я, Татьяна Сергеевна 
Безусько, депутат Совета 
народных депутатов Май-
копского района Респу-
блики Адыгея, вынуждена 
обратиться к Вам, как гла-
ве нашего государства, от 
имени моих избирателей 
за поддержкой в решении 
острого в социальном пла-
не хронически не решаемо-
го на региональном уровне 
вопроса о восстановлении 
в нашем районе движения 
отменённой ещё в октя-
бре 2015 года пригород-
ной электрички по маршру-
ту «Белореченск - Майкоп - 
Хаджох» .

Все мы - и я, и мои из-
биратели - очень надеемся 
на Вашу, уважаемый Вла-
димир Владимирович, по-
мощь и защиту, тем более, 
что Вы и сами ранее особо 
отмечали необходимость 
восстановления в стране 
отменённых за последние 
годы рейсов электричек, 
как основы действующей 
системы .

 Президенту Российской Федерации Путину В.В. депутата Совета народных, депутатов Майкопского  района Республики Адыгея, 
проживающей по адресу: пос. Каменномостский, ул. Восточная, 11 А; тел.8-903-456-3209-90  Безусько Т.С.

ЖДЕМ ПОМОЩИ И ПОДДЕРЖКИ

В числе объективного 
характера факторов, пре-
пятствующих требуемому 
жителями нашего района 
восстановлению движе-
ния пассажирских электро-
поездов, можно привести 
следующие, наиболее ве-
сомые.

Во-первых, расписание 
движения электрички ни в 
коей мере не привязано к 
реальным потребностям 
местного населения, по 
утрам выезжающего с ко-
нечной станции «Хаджох» 
и промежуточных железно-
дорожных  платформ на ра-
боту и учёбу в Майкоп, а в 
конце дня возвращающих-
ся обратно. Вот отсюда, от 
этого вопиющего несоот-
ветствия, и «крайне низкая 
наполняемость поездов», 
якобы свидетельствующая, 
по мнению региональных 
властей, о «низком спросе 
среди населения на выше-
указанные перевозки» (от-
вет Кабинета Министров 
Республики Адыгея от 
28.01.2016 г. №11/ 16-1-0
на запрос депутата Госу-
дарственного Совета-Хасэ 
Республики Адыгея Е.И. Са-

лова от 30.12.2015 г. №218; 
прилагается). Следуя этой 
«логике», можно было бы, 
установив график работы 
лифтов в многоквартирных 
домах с 0 до 05 часов, затем 
демонтировать их в связи с 
«крайне низким спросом со 
стороны жильцов». И опять 
же с сугубо благими наме-
рениями: избежать в таком 
случае эксплуатационных 
расходов по их обслужива-
нию. И не иначе! А по сути, 
проблема, скорее всего, со-
стоит в «крайне низком» же-
лании органов власти ре-
шать жизненно важные про-
блемы населения.

Во-вторых, на целом ряде 
отдельных перегонов желез-
ной дороги «Майкоп-Хаджох» 
полотно находится в явно не-
удовлетворительном состоя-
нии, из-за чего на них поез-
да вынуждены резко снижать 
скорость и продвигаться по 
ним буквально «ползком» - 
чуть ли не со скоростью пе-
шехода. А из-за этого непри-
ятного обстоятельства не-
избежно нивелируется кон-
курентное преимущество 

«прямолинейного» железно-
дорожного сообщения пе-
ред «петляющим» автобус-
ным, поскольку время дви-
жения пассажиров в пути по 
железной дороге в нынешних 
условиях заметно превыша-
ет автобусный вариант (хотя 
должно было бы быть как раз 
наоборот!).

В числе субъективных 
факторов можно было бы 
привести аналогию с из-
вестной крыловской бас-
ней о лебеде, раке и щуке. 
Речь в данном случае идёт о 
том, что региональные вла-
сти и руководство Северо-
Кавказской железной до-
роги (с подачи ОАО «Кубань 
Экспресс-Пригород») никак 
не могут (или же не хотят?!) 
прийти к «консенсусу» в ре-
шении данного вопроса. И 
потому «каждый упорно тя-
нет одеяло на себя».

Например, руководство 
Северо-Кавказской желез-
ной дороги ни в какую не же-
лает и слышать об измене-
нии расписания движения 
электричек, об его обяза-
тельной адаптации к мест-
ным условиям, к жизненным 
потребностям обслуживае-

мого населения - потребите-
ля транспортных услуг. Хотя 
- по косвенным признакам - 
следует всё же признать, что 
оно, руководство СКЖД, ви-
новато в этом «коллапсе» от-
нюдь не односторонне. Ведь 
в том же 2015-м году, то есть 
буквально накануне выше-
упомянутой отмены элек-
трички, на ж.-д. платфор-
мах данного маршрута было 
осуществлено благоустрой-
ство: для удобства пассажи-
ров были установлены ска-
мьи и навесы (позднее все 
они были демонтированы). 
Отсюда следует, что изна-
чально железнодорожни-
ками не ставилась цель за-
крыть эту линию.

И региональному руко-
водству не помешало бы из-
бавиться от субъективности 
оценок, даваемых им этой 
непростой ситуации. Мол, 
«ставить вопрос о восста-
новлении движения утрен-
него электропоезда из Хад-
жоха в Майкоп .... не акту-
ально». (Да это чуть ли не 
ключевой вопрос, более чем 
актуальный!). Далее: «Учи-
тывая рост уровня автомо-
билизации населения .... 
пассажиропоток обществен-
ного транспорта .... будет и 
далее неуклонно снижаться. 
Прогностические новеллы 
тех, кто уже давно не пользу-
ется общественным транс-
портом, и потому весьма да-
лёких от реалий жизни!

А что касается проблем 
оптимизации, то не лишне 
было бы вспомнить: первым 
«Оптимизатором» в истории 
человечества был небезыз-
вестный Прокруст, методич-
но - наподобие нынешне-
го «экономического блока» 
- «секвестировавший» про-
хожих. Может, уже хватит 
«оптимизировать» и «секве-
стировать»?! Дайте же лю-
дям спокойно, а ещё лучше - 
просто по-человечески, до-
стойно пожить!

Характерно, что в целом 
ряде обращений жителей 
района с просьбами и даже 
требованиями вернуть элек-
тричку говорится о том, что 
даже в войну, в тяжёлое по-
слевоенное время, в постпе-
рестроечную разруху регу-
лярно ходил пассажирский 
поезд по ныне отменённо-
му маршруту. Что усилия-
ми бездушных чиновников 
жизнь в глубинке упорно пе-
реводится на путь регресса 
и социальной деградации.

Уважаемый Владимир 
Владимирович! Прямо ска-

жем: вся наша надежда 
только на Вас! Крайне не-
обходим четкий, ясный и 
однозначный «знак» с Ва-
шей стороны и руководству 
Северо-Кавказской желез-
ной дороги, и региональ-
ному руководству - обеим 
сторонам. Установить им 
конкретный срок - в преде-
лах одного квартала, что-
бы они, сев за стол пере-
говоров, развязали нако-
нец этот «гордиев узел». Не 
бывает безвыходных по-
ложений! А бывают толь-
ко бестолковые или безот-
ветственные исполнители, 
особенно, если они ещё и 
при руководящих должно-
стях.... Пусть же обе сторо-
ны разработают «дорожную 
карту», как с наименьшими 
финансовыми затратами 
(а их не избежать!) и ми-
нимальными социальны-
ми издержками наконец-то 
«разрулить» эту пакостную 
ситуацию. Составят и стро-
го (под контролем Центра) 
её выполнят, чётко реали-
зуя её сроки и другие важ-
ные параметры.

Ведь на карту поставле-
на не только возможность 
экстренного восстанов-
ления бездарно утрачен-
ного - железнодорожного 
транспортного обслужи-
вания местного населения 
(это в эпоху-то «Сапсанов» 
и других «чудес цивилиза-
ции»!), но и, что не менее 
важно, его доверия к ор-
ганам власти, к власти во-
обще. На карту поставле-
на и перспектива, как та-
ковая, то есть будущее на-
шего района, доминантой в 
развитии которого являет-
ся реализация проекта ту-
ристического кластера. А 
это - не только чрезвычай-
но актуальное пополнение 
бюджета, но и новые ра-
бочие места, и позитивные 
структурные изменения, и 
культурное строительство, 
и многое-многое другое.

Вот поэтому все мы и об-
ращаемся именно к Вам, 
уважаемый Владимир Вла-
димирович, за столь необ-
ходимой для нас Вашей по-
мощью, за Вашей поддерж-
кой. Пусть же наша сол-
нечная Республика Адыгея 
всегда остаётся солнечной, 
а жителям её пусть живётся 
полегче и комфортнее!
С уважением и надеждой

10.12.2017 г.
Т.С. БЕЗУСЬКО, 

депутат Майкопского 
райсовета.
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Цена свободная

К  100-летию  Красной  Армии

Социальная хроника

Адыгейский реском и Май-
копский горком КПРФ выража-
ют искреннее соболезнование 
активному члену партии Шипи-
ловой Галине Дмитриевне в свя-
зи с уходом из жизни на 41-м го-
ду сына Дмитрия и разделяют 
постигшее её горе.

Коллектив ООО «Газета 
«Адыгейская правда» выра-
жает соболезнование главно-
му бухгалтеру Шипиловой Га-
лине Дмитриевне по случаю 
безвременной кончины сына 
Дмитрия.

АРОООО «Дети войны» искрен-
не разделяет горе члена прав-
ления нашей общественной ор-
ганизации Шипиловой Галины 
Дмитриевны в связи с внезапной 
кончиной её сына Дмитрия. В это 
трудное время мы вместе с Вами, 
дорогая Галина Дмитриевна.

Говорит и показывает «Красная Линия»
Уважаемые телезрители!

Телеканал «Красная Линия» осуществляет 
свое вещание более чем в 50 регионах Российской 
Федерации.
Телеканал «Красная Линия» можно смотреть в 

интернете. На него легко зайти через сайт КПРФ 
(Kprf.ru). В любой поисковой системе (Яндекс, Мейл и 
т.д.) Haбepume www.rline.tv или просто «Красная Ли-

ния», и вы уже на нашем сайте. Новости, програм-
ма передач, онлайн-трансляция и любые программы 
телеканала к вашим услугам. Через сайт телеканала 
можно также отправить письмо в редакцию.
Мы представлены во всех социальных сетях 

российского интернета.
Если вы хотите смотреть «Красную Линию» 

по телевидению, то можете написать или по-

звонить своему кабельному оператору с просьбой 
включить нас в предоставляемый вам пакет ве-
щания.
Наш телеканал можно смотреть в Smart-

приложениях для ТВ, во всех интернет-при-
ложениях и интернет-кинотеатрах, включая 
MEGOGO, DIVAN-TV, Vintera.ru, Zoom TV, Perrs 
TV, Бонус ТВ.

В годы Великой Отечествен-
ной войны (1941 - 1945 г.г.) в ря-
дах военно-воздушных сип СССР 
служило немало женщин - летчиц 
(пилотов).

Мы, дети войны, много о них 
читали, восхищались их подвига-
ми. Но сегодня мне хочется рас-
сказать о единственной в мире, 
участнице воздушных боев, лёт-
чице, которая совершила воз-
душный таран.

Екатерина Ивановна Зелен-
ко родилась в 1916 году. Окончив 
7 классов в городе Курске, затем 
прошла курс обучения в Воро-
нежском аэроклубе. Катя с дет-
ства увлекалась авиационной ро-
мантикой и твердо решила стать 
лётчицей. В 1934 году с отличием 
окончила Оренбургскую военную 
авиационную школу имени К.Е. 
Ворошилова. Военное крещение 
приняла в годы советско-финской 
войны (1939-1940 гг.). За финскую 
кампанию Екатерина Зеленко по-
лучила свою первую награду - Ор-
ден Красного Знамени.

С первого дня Великой Отече-
ственной войны Екатерина Зелен-
ко участвовала в воздушных бо-
ях на Юго-Западном фронте ( на 
Украине). Она успела совершить 
40 боевых вылетов, в том числе 
ночью. Участвовала в 12 воздуш-
ных боях. Её сослуживец пилот 
Герой Советского Союза гене-
рал лейтенант Анатолий Пушкин 
вот как характеризовал Зеленко: 

ЕДИНСТВЕННАЯ 
В МИРЕ

«...это был летчик высокого клас-
са. Она родилась для авиации, как 
птица для полёта».

Но настал роковой день - 12 
сентября 1941 года. В тот день Ка-
тя совершила 2 разведывательных 
полёта и в тот же день вылетела на 
задание в третий раз. На обратном 
пути в районе города Ромны два 
советских самолета были атакова-
ны семью немецкими «мессерш-
мидтами». Второй советский са-
молет был подбит и вышел из боя. 
Зеленко сбила один, второй ис-
требитель врага. Но кончился бо-
езапас, и она приняла жёсткое ре-
шение идти на таран! Без колеба-
ний, полная внутренней решимо-
сти, советская летчица направила 
свой самолет прямо на немецкий 
истребитель. Таран! Покорежен-
ный «мессер» с воем устремился к 
земле. Но - увы - туда же вниз упал 
и самолет Зеленко. Катя уничтожи-
ла немецкого стервятника, но при 
этом погибла сама.

Этот «женский таран» является 
единственным в истории воздуш-

ных боев. Все остальные тараны 
совершали летчики-мужчины.

К сожалению, подвиг Зеленко 
не сразу был оценен по достоин-
ству. Она была награждена толь-
ко Орденом Ленина. В 1971 году 
на месте гибели Зеленко были 
произведены раскопки. Жители 
Анастасьевки по своей инициа-
тиве на месте падения самолета 
Кати Зеленко установили обе-
лиск.

И лишь 5 мая 1990 года Ука-
зом Президента СССР отважной 
летчице Екатерине Зеленко было 
присвоено звание Героя Совет-
ского Союза. Вечная память ге-
роине. Она одна такая в мире! 

Когда я рассказываю ребя-
там и девушкам об этом подви-
ге, они вздыхая говорят: «А нам 
никто об этом не рассказывал». 
Очень жаль. Наше старшее поко-
ление помнит героиню - летчицу, 
в честь которой выпущена почто-
вая марка.

В.ВОРОНОВА, ветеран 
педагогического труда.

При Путине год от года, в ходе 
утверждения очередного бюдже-
та, продлевается действие зако-
на «О приостановлении действия 
Федерального закона «О базовой 
стоимости необходимого соци-
ального набора». На основании 
этой стоимости определяется ве-
личина «дора» – дореформенно-
го рубля, той финансовой едини-
цы, в которой должна исчисляться 
сумма советских сбережений на 
текущий период с учетом инфля-
ции. Но власть не хочет показы-
вать, сколько она задолжала сво-
им гражданам. Поэтому ежегод-
но, при утверждении очередного 
бюджета, вносится формальная 
поправка в закон о торможении 
действия «дора». В прошлом году 
«приостановление» распростра-
нялось «на 2017 год и на плано-
вый период 2018, 2019 годов», в 
ушедшем году - «на 2018 год и на 
плановый период 2019, 2020 го-
дов».

Одиннадцать лет назад прави-
тельство обещало, что в 2020 го-
ду начнется полноценный возврат 
дореформенных вкладов. Но ро-
ковой 2020-й уже близко, а в на-
строениях властей ничего не из-
менилось, отдавать своим гражда-
нам отнятое никто не собирается. 
Поэтому сейчас называется 2021 
год, когда, возможно, наступит 
время выплат по дореформенным 
вкладам. Хотя велика вероятность 
того, что переносы и «приостанов-
ления» не завершатся в 2021-м. 
Ни президент, ни правительство 
РФ не испытывают никакой ответ-
ственности перед народом.

Правящие чиновники придума-
ли для себя оправдание: слишком 
велика сумма долга…

Разумеется, это всего лишь 
надуманная монетарная стра-
шилка. Во-первых, заявляют ком-
мунисты, все советские вклады 
гарантированы не содержанием 
нынешних обглоданных олигарха-
ми бюджетов, а государственной 
собственностью, созданной со-
ветскими гражданами во време-
на СССР.

Во-вторых, речь не идет о воз-
врате всей суммы долга в один 
день, в один год. Коммунисты еще 
в конце девяностых – начале двух-
тысячных разработали целую си-
стему восстановления и поэтап-
ной выплаты советских сбереже-
ний, предусмотрели возможность 
получения средств наследниками 
вкладчиков, ушедших из жизни. 
Но единороссы, выполняя распо-
ряжение президента и правитель-
ства, отменили 6 важных законов. 
А теперь разводят руками: как воз-
вращать, если денег нет?

Их, судя по всему, у нынешне-
го режима никогда и не найдется 
для советских вкладчиков. Доста-

точно вспомнить слова В. Путина 
на встрече с уполномоченными 
по правам человека 16 августа 
2012 года. Когда зашел разговор 
о сбережениях, обесцененных ре-
формами, и об отмененных зако-
нах, президент охарактеризовал 
эти законы «политическим пи-
аром», от которого они, омбуд-
смены, «всегда должны уходить». 
Что ж удивляться тому, что вкла-
ды советских граждан откровен-
но заматываются и замыливают-
ся? При этом триллионы государ-
ственных средств разлетаются на 
откаты или просто разворовыва-
ются.

По словам коммуниста Николая 
Коломейцева, находящимся на 
особом положении госкорпора-
циям разрешено делать огромные 
долги, и у них уже задолженность 
составляет 26 млрд долларов, 
12,8 млрд долларов, а платить по 
этим долгам будет страна из сво-
ей казны. На это деньги есть у пре-
зидента и правительства.

Недавно Греф похвастался 
прибылью Сбербанка в 1 трлн 
рублей. Наживаются банкиры на 
огромных процентах по кредитам. 
Не пора ли вспомнить о советских 
вкладчиках того же Сбербанка?

В Роснано находится более 
300 млрд рублей, в «Сколково» 
направлено больше 100 млрд. А 
где результаты деятельности этих 
странных структур? Их нет. А на 
средства советских вкладчиков 
трудом советских людей созда-
ны огромные материальные цен-
ности, совершены великие дости-
жения, доказывали коммунисты. 
Но их доводы не сломили настрой 
единороссов в очередной раз 
«кинуть» владельцев дорефор-
менных сбережений.

Да и стоит ли тому удивлять-
ся? С чего начинал нынешний ре-
жим в РФ? С конфискации совет-
ских вкладов в январе 1992 года. 
В одну ночь реформаторы-гай-
даровцы обесценили трудовые 
сбережения граждан. Более 100 
млн вкладчиков лишились своих 
средств. Свыше 600 млрд совет-
ских рублей (при курсе доллара 
– 60 советских копеек) раствори-
лись во мгле гайдаровских «ре-
форм». Это была афера века. Ее 
вершители полагали, что о сбере-
жениях никто никогда не вспом-
нит. Но они ошиблись. Награблен-
ное придется возвращать, заяв-
ляют коммунисты.

КПРФ, справроссы и ЛДПР 
проголосовали против приоста-
новления закона о базовой стои-
мости необходимого соцнабора. 
Только голосами 317 единорос-
сов одобрено пожелание прави-
тельства в 11-й раз отказать со-
ветским вкладчикам.

Г. ПЛАТОВА.

ТРЕНД: «КИНУТЬ»
Прошло 25 лет, а государство так и не вернуло своему на-

роду долг – отнятые в 1992 году дореформенные сбереже-
ния. Не было желания у ельцинской власти, нет его и у пу-
тинской власти – восстановить и позволить людям распоря-
диться собственными трудовыми вкладами.
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Где-то я недавно прочитала ста-
тью крупного специалиста в области 
юриспруденции, из которой запомни-
лась его фраза, что «... в России бедно 
жить стыдно». Понятно, в такой боль-
шой и богатой природными запасами 
стране нищими быть стыдно.

Отставим в сторону опустивший-
ся контингент, которому не стыдно 
употреблять алкоголь, наркотики и 
прочее. Но ведь у нас немало людей, 

которые не в силу своих вредных 
привычек, а из-за болезни, старости, 
безработицы, крошечной пенсии и 
низкой оплаты труда находятся на 
грани нищеты. Среди них немало лю-
дей не пенсионного возраста и моло-
дежи, которые просто не могут при-
способиться к современным услови-
ям жизни в новой России.

У нас есть все для безбедной 
жизни, только чего-то не хватает. Че-

го? Пожалуй, доброй, человеческой 
атмосферы в обществе, когда ста-
нет комфортно и бизнесмену, и мел-
кому предпринимателю, и работа-
дателю, и работнику, когда закон для 
всех будет иметь одинаковую силу, и 
по закону будет жить выгодно.

Это только маленький коммен-
тарий к фразе, вынесенной в заго-
ловок.

М. ПАВЛОВА, учитель.

Наша страна, можно сказать, 
деградирует и вымирает. И я вовсе 
не сгущаю краски. Алкоголиков во-
круг нас тьма. Спиваться начина-
ют в подростковом возрасте. Ка-
кое потомство может быть от тех, 
кто пьет, курит, употребляет нар-
котики? Сейчас девчонки 13-14 лет 
чуть не поголовно курят, выпива-

ют. Пусть поинтересуются у меди-
ков, чем это грозит им в будущем. 
Они же не смогут произвести на 
свет здорового ребенка. Дети, за-
чатые «под кайфом», не могут быть 
умственно полноценными. И такие 
дети - будущее России? Да тут ме-
дикам, властям надо бить во все 
колокола, чтобы спасти нацию от 

вымирания и деградации. Пьян-
ство, наркомания, курение - при-
чины многих страшных заболева-
ний, от которых ежегодно умирают 
миллионы. Надо что-то делать. И 
немедленно. Уж во всяком случае, 
пропаганду здорового образа жиз-
ни начинать надо с детсадовского 
возраста.

А. ДМИТРИЕВА, 
ветеран труда. 

Откуда быть приросту?

В России бедно жить стыдно


